



Das Standgerät „Aesthetic“ im coolen 50s-Style ist ein Eyecatcher in jeder Küche. In Zusammenarbeit mit der Luxus-Champagnermarke Veuve Clicquot hat Smeg eine Sonderedition der Kühlschränke „FAB28“ und „FAB10“ mit der charakteristischen gelben Farbe von Veuve Clicquot entworfen. Im Inneren findet sich ein hochmodernes Layout mit feinen Details und einem großzügigen Fassungsvermögen von 244l.



Der Dampfbackofen „IQ 700“ von Siemens gart feste Gemüsesorten wie Karotten, Blumenkohl oder Kartoffeln mit einer perfekt abgestimmten Kombination aus Dampf und Hitze und bereitet sie mit „full Steam Plus“ bei bis zu 120 °C tatsächlich bis zu 20 % schneller zu als mit „full Steam“ bei 100 °C.

Der neue „PizzaPlus“-Einbaubackofen von Gorenje erreicht in Rekordzeit eindrucksvolle 350 °C und zaubert in nur 3,5 Minuten die perfekte Pizza. Während das Gebläse eines herkömmlichen Backofens die heiße Luft im gesamten Garraum verteilt, wurde der Ofen so entwickelt, dass sich die maximale Hitze auf der obersten Ebene konzentriert. Ein spezielles Pizzablech wird mitgeliefert.



Neuer Liebling

Heißluftfritteuse

Die neuen Heißluftfritteusen sparen Fett, denn sie frittieren nur mit heißer Luft. Zu finden sind sie in immer mehr Haushalten. In den sogenannten Airfryern lässt sich vieles zubereiten und damit ein knuspriges Ergebnis erzielen.



Mit der XL-Fritteuse von Caso Design lassen sich knusprige Gerichte herstellen, die noch dazu fettarm sind. Das macht das Ergebnis wesentlich gesünder als aus den klassischen Fritteusen. Das extragroße Volumen bietet die Möglichkeit, für mehrere Personen zu kochen oder besonders große Dinge zuzubereiten, wie einen ganzen Kohlkopf oder ein Hähnchen. Das Gerät bietet viele Funktionen und verschiedene Temperaturen. Praktisch ist der integrierte Überhitzungsschutz.

Der „Speedi“ von Ninja ist eine Kombination aus Rapid-Cooking-System und Heißluftfritteuse. Im Klein-Gerät vereinen sich zehn smarte Kochfunktionen. Sie lassen sich einfach steuern, dank der simplen Bedienfunktionen. Der Allrounder ist per Knopfdruck bedienbar und passt in jede Küche. Für bis zu vier Personen lassen sich darin Mahlzeiten zubereiten. Tolle Rezepte findet man in einem Online-Rezeptgenerator.



Bezugs-/Herstellerinformationen auf Seite 208/209.



Kein lästiges Verknoten der Kabel und keine Gebundenheit an den Standort der Steckdose – der Handrührer aus der Kollektion „Kitchen Aid Go Cordless“ bietet Flexibilität für sanftes Einrühren oder schnelles Aufschlagen. Mit einer Akkuladung von bis zu 60 Minuten und sieben Geschwindigkeitsstufen ermöglicht er müheloses Arbeiten während die „Soft-Start-Funktion“ durch die Vermeidung von Spritzern eine anhaltende Sauberkeit gewährleistet. Von Kitchen Aid.



Der Brotbackstein aus österreichischem Granit ist in zwei Varianten erhältlich. In der größeren Ausführung ist er auch für Pizza geeignet. So erhalten Backwaren ein Ergebnis wie aus dem Steinofen. Von Edelsteine Krampl, gesehen bei Servus am Marktplatz.



Dank des fünfteiligen Sauerteig-Starter-Sets von Kilner wird das eigene Ansetzen von Sauerteig zum Kinderspiel. Im Messbecher-Deckel lässt sich Mehl und Wasser im richtigen Verhältnis abmessen und mittels der mitgelieferten Gummiringe das anschließende Wachstum des Starters überwachen. Im zweiten Glas kann eine Portion Teig abgefüllt und im Kühlschrank gelagert werden.

Backofen und Spülmaschine auf Augenhöhe und ein niedriggelegenes Kochfeld, an welchem man auch im Sitzen kochen kann: Diese Küchengestaltung ist ideal für Personen mit eingeschränkter Mobilität. Ihre L-Form erlaubt es außerdem, sich auch mit einem Rollstuhl oder einer Gehhilfe frei zu bewegen, sodass die Selbstständigkeit erhalten bleiben kann.



Foto: Küche & Co



Positive Energie und gute Laune schenken die „Hoptimist“-Modelle, deren Aussehen auf den Entwürfen des dänischen Holzdrechslers Hans Gustav Ehrenfeld aus den 60er-Jahren basiert. Heute gibt es sie in vielen verschiedenen Ausführungen für die ganze Familie, in welchen sie Groß und Klein durch ihr niedliches Äußeres und ihr enthusiastisches Wackeln ein Lächeln aufs Gesicht zaubern. Von Hoptimist.